

# Beazley nombra a Lucien Mounier nuevo Director de Ciberriesgos para Europa

julio 02, 2024

## **Esta designación es una muestra más del compromiso de la empresa con su propuesta europea**

La aseguradora especializada Beazley ha anunciado hoy el nombramiento de Lucien Mounier como Director de Ciberriesgos para Europa. Tras haber ocupado el cargo de Director del negocio de Asia Pacífico (APAC) de Beazley durante seis años, Mounier asumirá su nuevo cargo el 1 de julio, estará basado en Barcelona y será responsable del desarrollo y gestión del negocio ciber, así como de todo el equipo de suscriptores en toda Europa.

La relación de Mounier con el mundo del ciberseguro viene de largo. Hasta 2018 fue Suscriptor Internacional para Ciberriesgos en France; y previamente fue Responsable de producto de Ciberriesgos en AIG Francia. En 2018 Mounier aceptó liderar el proyecto de Beazley en Asia Pacífico (APAC) y construyó y lideró los planes de Beazley en la región, ampliando el alcance del negocio y cumpliendo con los planes de crecimiento de Beazley.

**Para el Director Internacional de Ciberriesgos, Alessandro Lezzi,** "En 2023 logramos un crecimiento de casi el 30% en nuestro negocio ciber en Europa y el nombramiento de Lucien representa el siguiente paso en la realización de nuestras ambiciones, capitalizando las oportunidades dentro de la región e invirtiendo aún más en nuestra oferta Full Spectrum Cyber".

"El mercado de ciberriesgos es complejo, pero Lucien está bien preparado para afrontar los retos, al tiempo que fomentará y construirá un equipo líder en el mercado preparado para guiar a nuestros clientes a través de una época de total incertidumbre y volatilidad en el terreno ciber. Sus logros en el establecimiento de Beazley como líder en el mercado de Asia-Pacífico son un claro indicador de su capacidad para

dirigir equipos de éxito y desarrollar relaciones a largo plazo con corredores, socios y clientes", apunta Lezzi.

"Estoy encantado de volver a Europa para trabajar junto a un equipo impresionante y con nuestros mediadores y colaboradores, mientras seguimos construyendo e invirtiendo en nuestra plataforma europea y ofreciendo las soluciones que garanticen el éxito de nuestros clientes", señala Mounier, que asegura que "mediante la creación de un enfoque preventivo, reactivo y adaptativo, estamos trabajando para conseguir un sector ciber más resistente, en el que nuestros clientes estén preparados y no teman los riesgos que puedan aparecer en el horizonte.

